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Beschlussauszug 

aus der 
Sitzung der Stadtvertretung der Stadt Crivitz  

vom 14.10.2019 
 

Top 9 Beschluss zur Erhöhung der Entschädigungen der FFw Crivitz 

 
Beschluss: 

Die Stadtvertretung der Stadt Crivitz beschließt in ihrer Sitzung am 14.10.2019 die Aufwands-
entschädigung für die Kameraden der Freiwilligen Feuerwehren Crivitz, Gädebehn und Wessin 
wie folgt zu erhöhen: 

 
Funktion Ist-Entsch. 

in EUR 

Soll- 
Entsch. 
in EUR 

Gemeindewehrführer 170,00 250,00 
Stellv. Gemeindewehrführer 85,00 150,00 

Ortswehrführer FF Crivitz 140,00 200,00 
Stellv. Ortswehrführer FF Crivitz 70,00 125,00 
Zugführer FF Crivitz 0,00 100,00 
Stellv. Zugführer FF Crivitz 0,00 50,00 

Gruppenführer 1 FF Crivitz 0,00 70,00 
Gruppenführer 2 FF Crivitz 0,00 70,00 
Gruppenführer 3 FF Crivitz 0,00 70,00 
Jugendfeuerwehrwart FF Crivitz 75,00 140,00 
Stellv. Jugendfeuerwehrwart FF Crivitz 35,00 100,00 
Gerätewart FF Crivitz 75,00 Hauptamtl. 
Kassenwart FF Crivitz 50,00 0,00 
Schriftwart FF Crivitz 50,00 0,00 

Ortswehrführer FF Wessin 140,00 180,00 
Stellv. Ortswehrführer FF Wessin 70,00 90,00 
Gruppenführer 0,00 70,00 
Jugendfeuerwehrwart FF Wessin 75,00 140,00 

Stellv. Jugendfeuerwehrwart FF Wessin 35,00 100,00 

Ortswehrführer FF Gädebehn 140,00 180,00 
Stellv. Ortswehrführer FF Gädebehn 70,00 90,00 
Gruppenführer 0,00 70,00 
Jugendfeuerwehrwart FF Gädebehn 75,00 140,00 
Stellv. Jugendfeuerwehrwart FF Gädebehn 35,00 100,00 

Die Aufwandsentschädigungen sind in die FwAufwEntschSatzung der Stadt Crivitz einzuarbei-
ten. 
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Gleichzeitig beschließt die Stadtvertretung der Stadt Crivitz das Stiefelgeld, dass für jeden Ein-
satz gezahlt wird, von 5,00 EUR auf 10,00 EUR ab dem 01.01.2020 zu erhöhen.  

 

 Abstimmungsergebnis: 

15 Ja – Stimmen 
  0 Nein – Stimmen 
  0 Enthaltungen  

Damit ist die Erhöhung der Aufwandsentschädigungen und des Stiefelgeldes für die Kameraden 
der Freiwilligen Feuerwehren Crivitz, Gädebehn und Wessin einstimmig beschlossen. 

 

Nach der Abstimmung bedankt sich Frau Brusch-Gamm im Namen der Stadtvertretung für das 
Engagement und die Arbeit aller Feuerwehrleute und spricht ihnen ihre Anerkennung aus. Es 
folgt Applaus aller Anwesenden. 

 
 


